

Posgrado

28 años de la creación de los
**Postgrados en
Informática en la UNLP**

El 31 de Octubre de 2023 se cumplieron 28 años de la aprobación de las primeras carreras de Postgrado en la UNLP, en la sesión correspondiente del Consejo Superior. Es interesante analizar el recorrido de estos 28 años, desde el impulso inicial en la Facultad de Ciencias Exactas a la situación actual en la Facultad de Informática, donde hemos conseguido instalar el Postgrado como una referencia nacional en la disciplina.

- En el año 1994, se comienza con la propuesta de creación de las Maestrías en Ingeniería de Software, Redes de Datos y Automatización de Oficinas, desde el entonces Departamento de Informática de la Facultad de Cs. Exactas, a la creación de las primeras carreras de Postgrado en Informática. Con anterioridad sólo existía el Doctorado en Ciencias de la Facultad, que podía tener Tesis de Doctorado en el área Informática.
- Luego de un proceso de evaluación por las comisiones asesoras del Consejo Directivo de Ciencias Exactas, la propuesta es aprobada y elevada a la Universidad en Noviembre de 1994.
- En Abril de 1995 la Comisión de Enseñanza del Consejo Superior aconseja la aprobación de las tres carreras, lo cual es ratificado por la Comisión de Interpretación y Reglamento y la Comisión de Economía y Finanzas, llegando para su tratamiento a la sesión del Consejo Superior de la UNLP del 31 de octubre de 1995.
- De este modo para el año 1996 las tres carreras inician su dictado en el ámbito del Departamento de Informática de la Facultad de Ciencias Exactas y el 31 de Octubre se recuerda como el día en el cual la Universidad Nacional de La Plata aprobó formalmente sus primeras carreras de Postgrado en Informática.

Con la creación de la Facultad de Informática en Junio de 1999, nuestro postgrado no ha dejado de crecer. Actualmente tenemos 23 carreras de Grado Académico. 14 de ellas en modalidad presencial (1 Doctorado, 5 Maestrías y 8 Especializaciones), 7 carreras en modalidad a distancia (3 Maestrías y 4 Especializaciones), todas con títulos acreditados por la UNLP y CONEAU.

Además 1 carrera de Maestría modalidad a distancia aprobada por UNLP, en proceso de acreditación por la CONEAU y 1 carrera de Especialización modalidad a distancia aprobada por UNLP, aún no presentada a CONEAU.

Esta oferta es claramente la más importante de Argentina actualmente tal como se expone en <https://postgrado.info.unlp.edu.ar/postgrados-acreditados-en-informatica/>